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昨日，期末テストが終了しました。生徒の皆さんは，２週間前からテスト計画を立て，当日まで

にどのように学習を進めてきたでしょうか？本番で自分の力を十分に発揮するためには，そこに至

るまでの準備が重要となります。「ワークを終わらすだけ」「分からないところはそのままになっ

ている」「繰り返しの復習ができていない」などの学習では，十分な準備とは言えず，学習内容を

確実に身に付けることは難しいです。本日，学年集会で進路について（体験入学など）の話があり

ましたが，受験に向けた学習を始めていかなければならない時期にきました。今月 30 日には，第

1 回の実力テストも控えています。準備万全で試験に臨めるように，まず今の自分の学習の仕方や

取り組み方，帰宅後の時間の使い方について再度見直し，毎日の学習習慣をしっかりと身に付けて

いきましょう。 

  

 

 

  21 日（火），22 日（水）は県北大会です。出場する部のみなさんは，支部大会で敗退してしま

った仲間の分も，精一杯戦ってきてください。全校生で応援しています！ 

    出場する部 ：女子卓球部（団体，個人），男子卓球部（個人）， 

男女テニス部（団体，個人），男子バレーボール部 

 

【支部中体連大会を終えて】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3年２組 村上紗雪  

 3 年生最後の大会でしたが，今までの大会

で一番協力して声を出して行えた，いい大会

にすることができて良かったです。3 年生だ

けではなく，1，2年生の応援もあったから勝

てた一勝は，とてもうれしかったです。 

 3年 1組 中村圭吾  

 私は，個人戦の 1回戦目で敗退してしまい

ましたが，悔いの残らない試合にすることが

できたので良かったと思います。みんなで協

力し，応援もすることができました。 

 3年 2組 八巻慶吾  

 男子バスケットボール部は，県北大会に出場

することができませんでしたが，チーム全員で

力を合わせて，全力で試合に挑むことができま

した。 

 3年 2組 岡﨑玲奈  

 私たちのチームは，大会で 1勝もできませ

んでした。ですが，チーム全体で気持ちを高

め合いながら，試合をすることができたので

良かったです。負けてしまったのは悔しいけ

れど，最後まで頑張れたのでＯＫです。 

 3年２組 髙橋美結  

 私はダブルスに出場し，1回目は勝つことが

できました。2回目の試合の時は，ミスが多く

なってしまって負けてしまったので，県北大会

ではミスを減らして，1回でも勝てるようにが

んばりたいです。 

 3年 1組 半澤蒼斗  

僕は，中体連で，ベスト８にも県北大会に

も行けず，悲しい結果でした。でも，対戦相

手の動きをよく見て，結構点数がとれたので

良かったです。最後の中体連は，とても楽し

かったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

【来週の予定】 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２０日(月) 6 月２１日(火) 6 月２２日(水) 6 月２３日(木) 6 月２４日(金) 

・時間割 月１～６ 

 

 

・県北大会(１日目) 

・短縮，4 校時 

・部活なしの生徒 

12：20 下校 

・部活ありの生徒 

 弁当持参 

完全下校 15：15 

・県北大会(２日目) 

・時間割  

水１～４，６ 

 

 

・時間割 木１～６ 

 

 

 

 

・時間割 金 1～5 

・いじめ熟議 

・部活動なし 

完全下校 18：30 完全下校 17：30 完全下校 18：30 完全下校 14：50 

 

 3年 1組 大槻夕依  

 美術部では，最後の作品制作（春をテーマと

したイラスト）となりました。悔いのないよう

に，細部まで丁寧にこだわって制作していきた

いと思っています。 

 3年２組 髙橋理央  

 今，美術部では全体的にスケッチを頑張って

います。10分間のちょっとしたスケッチなの

ですが，部員全員が真剣に取り組んでいます。

3年生はもうすぐ引退です。ラストスパート，

頑張っていきましょう。 

 3年 1組 佐久間健一  

  僕は日々の練習で，基礎を大切にして

曲の中で生かすことや，合奏や専門の先生

によるレッスンで学んだことをパート練習

でも行い，技術を向上させられるように頑

張っています。課題をなくして本番に臨め

るようにしていきたいです。 
真剣なまなざしで， 
スケッチに取り組んでいる
美術部の皆さん 

コンクールに向け，技能向上に熱心に励む吹奏楽部の皆さん 

日  時 6 月 18 日（土）6：30～7：30 ＊6：30～開会式   
集合場所 本校校庭  ＊雨天時は柏葉体育館 


